

KT - 221

The transfer of steel to future



 de Sede 
SWITZERLAND

KT-221



Mit dem KT-221 lanciert de Sede eine weitere Re-Edition des Klassikers von Swiss Design – zu deren Gründungsmitgliedern Kurt Thut gehörte. Gutes Design, Zeitlosigkeit und Qualität sind jene Attribute, denen Thut in seinen Schöpfungsprozessen höchste Aufmerksamkeit schenkte. Mit den KT-221 Modellen ist ihm die sachlich-funktionale Gestaltung einer ikonografischen, architektonischen Konstruktion durch Übertragung von Stahlbau auf Möbelstrukturen bis ins kleinste Detail gelungen. Wie auch seine Schweizer Wegbegleiter Robert Haussmann oder Hans Eichenberger überträgt Kurt Thut seine Interpretation von Stahlmöbel meisterhaft in die Zukunft.

Markante, ästhetisch durchgängige Produktfamilie aus Sessel, Sofas, Bank und Tischen für verschiedenste Szenarien. Sitz- und Rückenkissen mit Kapitonierung. Vornehmlich für die Möblierung von Lobbys und Wartebereichen, aber auch im Wohnbereich.

With the KT-221, de Sede launches another re-edition classic from Swiss Design – one of whose founding members was Kurt Thut. Good design, timelessness and quality are the attributes to which Thut paid the greatest attention in his creative processes. With the KT-221 models, he has succeeded in creating a factual, functional design of an iconographic, architectural construction by transferring steel construction to furniture structures down to the smallest detail. Like his Swiss companions Robert Haussmann or Hans Eichenberger, Kurt Thut masterfully transfers his interpretation of steel furniture into the future.

Striking, aesthetically consistent product family of armchairs, sofas, benches and tables for a wide range of scenarios. Seat and back cushions with buttoning. Primarily for furnishing lobbies and waiting areas, but also in the living area.



design
Kurt Thut



since
1972

KT-221 Masse / Measurements

Sessel / Armchair

/01		44		78		75		53
		67		75		67		53

Sofa

/02		44		78		75		53
		134		75		134		53

/03		44		78		75		53
		201		75		201		53

Hocker / Stool

/05		44		55		55		67
/15		44		55		55		134
/25		44		55		55		201

Hocker mit Tisch / Stool with table

/16		44		55		55		134
/26		44		55		55		201
/27		44		55		55		201

Tische / Tables

/91		38		55		55		67
/92		38		55		55		110
/93		38		110		110		110



de Sede AG
info@desede.ch
desede.ch

